
REQUERIMENTO Nº 440/07 
De Providências 

 
 
“Acerca de manutenção na 
Estrada Areia Branca”  

 
 

 
Considerando-se que, este Vereador esteve na Estrada Areia 

Branca para verificar a solicitação de munícipes; 

 
Considerando-se que, existem trechos estreitos onde está 

difícil a passagem de dois veículos simultaneamente, e 

 
Considerando-se que, o local possui tráfego de caminhões e 

também linha de ônibus para transporte de moradores do local, 

 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
acerca da manutenção em trechos estreitos da Estrada Areia Branca. 

 
  

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de maio de 2007. 
 
 

 
 

  
EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 

“JUCA” 
-Vereador- 


